

# Saint-Georges : un prix littéraire remis par des écoliers



Les élèves ont remis le prix du TER à Antonio Carmona (au milieu des adultes). © Crédit photo : Michel Debiard

Par Michel Debiard

- La quatrième édition du Salon du livre, qui s'est déroulée samedi 25 mai, a connu un beau succès. La quinzaine d'auteurs présents a pu s'entretenir avec le public, venu relativement nombreux le matin. Mais ce qui a véritablement marqué la journée est la remise d'un prix littéraire innovant à Antonio Carmona, pour sa pièce de théâtre « Il a beaucoup souffert Lucifer », dont le sujet est le harcèlement scolaire.

Le jury de cette nouvelle distinction était constitué des 150 élèves de neuf classes de cycle 3 (CM1, CM2 et 6<sup>e</sup>) du Territoire éducatif rural de Monsempron-Libos. Il s'agit d'un réseau de coopérations autour du collège Kléber-Thouailles et des écoles de son secteur (Monsempron-Libos, Saint-Vite, Bourlens, Saint-Georges, Tournon-d'Agénais), au service d'un projet éducatif porteur d'ambition pour les élèves et leurs familles.

## Un calendrier à ajuster

Grâce au financement de certaines mairies et des associations de parents d'élèves, chaque écolier avait reçu trois livres sélectionnés par les enseignants. Le financement de l'Éducation nationale a, quant à lui, permis à tous les enfants de se rendre à Saint-Georges pour pratiquer des ateliers avec l'auteur lauréat, venu de la région lyonnaise.

Samedi, après un très beau spectacle de contes et chants, « Mon petit doigt m'a dit », donné par le conteur David Tormena et le chanteur Cédric Moulié, les élèves ont donc remis le prix à Antonio Carmona, très ému par cette récompense. Au cours de cette remise, les écoliers ont également lu des extraits de son ouvrage et présenté le résultat du travail réalisé en classe et en atelier - dessins et haïkus - à partir de la lecture de son oeuvre.

Sud-Ouest, le 29 mai 2024